



# HEEDE

Weitere Infos gibt es bequem online in der DorfApp und auf der Homepage.



## Neustart am Heeder See - Zwei Betreiber nehmen Geschäft zum 1. Juni 2024 auf

Am Heeder See stehen große Veränderungen ins Haus. Nachdem beschlossen wurde, dass das Gastronomie- und Freizeitangebot neu ausgerichtet und gesteigert werden soll, prüfte der Gemeinderat eingängig diverse Konzepte.

Ergebnis dieses Prozesses ist, dass es nun zwei neue Betreiber für die Wasserskianlage auf der einen und das Multifunktionshaus auf der anderen Seite gibt.

Besonders erfreulich ist dabei, dass beide Betriebe direkt zur Sommersaison 2024 an den Start gehen und somit keine Einschränkungen für Urlauber und Gäste bestehen.

Ganz im Gegenteil ist es so, dass tiefgreifende Neuerungen in Angriff genommen werden, die den Freizeitwert am Heeder See deutlich aufwerten und für eine zukunftssichere Positionierung sorgen.



Der Heeder See ist eines der beliebtesten touristischen Ziele im gesamten Emsland. Mit der Neuausrichtung des Gastronomie- und Freizeitangebotes hat die Gemeinde Planungssicherheit für Gäste sowie die örtliche Wirtschaft hergestellt. (Foto: Daniel Mäß)

## Große Veränderung mit Wakepark in Sicht



Der neue Betreiber Mischa Manthey (von links) mit Bürgermeister Antonius Pohlmann und seinem Stellvertreter Alexander von Hebel an der Wasserski-Anlage. Schon im nächsten Jahr soll es hier fundamental anders aussehen. (Foto: Daniel Mäß)

Das Wassersport-Angebot am Heeder See ist eines der touristischen Aushängeschilder der Gemeinde und soll bald noch breiter aufgestellt werden.

Rücklaufstegen ausgestattet werden. Der klare Schwerpunkt liegt darin, ein touristisches Angebot zu schaffen, das allen Anforderungen und Wünschen ge-

geben, soll Stand-up-Paddling sein. Es sind mehrere Stationen sowie ein breites Kursangebot, sogar für Yoga, geplant.

An Land sind ebenfalls große Veränderungen vorgesehen. Für die jüngsten Gäste ist ein komplett neuer Spielplatz geplant.

Während dort getobt wird, können die Eltern sich in direkter Sichtweite zu den anderen Gästen in die Beachbar gesellen. Dort soll es möglich sein, im Südsee-Ambiente leckere Cocktails und viele weitere Getränke am Wasser zu genießen. Damit bildet die Beachbar die ideale Ergänzung zur Hauptgastronomie, die ebenfalls umstrukturiert und modernisiert werden soll.

Aktuelle Informationen gibt es immer auf der Homepage [www.wakeuparkheede.de](http://www.wakeuparkheede.de) sowie bei Instagram @wakeupark.heede und Facebook.



Dieser Aquapark veranschaulicht wie es ab 2025 auch auf dem Heeder See aussehen soll. (Foto: Wakegarden Oyten)

Der neue Betreiber Mischa Manthey plant in der Winterpause 2024/25 umfassende Umbau- und Erweiterungsarbeiten. Dabei kann er auf ein professionelles Netzwerk zurückgreifen. Unter anderem steht der deutsche Nationaltrainer der Wakeboarder, Adrian Abeck, beratend zur Seite.

Die bestehende Wakeboard-Anlage soll modernisiert und mit

recht wird. Wer als Anfänger zum ersten Mal fährt, kommt genauso auf seine Kosten wie die fortgeschrittenen Wassersportler.

Ein komplett neues Highlight soll der Aquapark werden. Dieser schwimmende Parcours auf dem Wasser hält Rutschen, Sprungtürme und einfach Spaß für alle Altersklassen bereit.

Die dritte Möglichkeit sich auf den See zu be-

## Die neue Tiki-Bar für die ganze Familie



Sommerliches Ambiente direkt am Heeder See. Noah Germer (rechts) präsentierte mit Unterstützung seiner Familie, worauf sich die Gäste freuen können. Bürgermeister Antonius Pohlmann (links) und sein Stellvertreter Alexander von Hebel (Zweiter von rechts) begrüßten das Team vor Ort. (Foto: Daniel Mäß)

Das Multifunktionshaus am Heeder See hat einen neuen Betreiber. Noah Germer eröffnet hier gemeinsam mit seiner Familie eine Strandbar.

Das familienfreundliche Konzept zielt darauf ab alle Gäste des Heeder Sees anzusprechen und ein Angebot zu schaffen, bei dem jeder auf seine Kosten kommt.

Im Sommer können frische Cocktails und kühle Getränke genossen werden. Dazu Pommes, Bratwurst oder ein üppiges Sandwich und zum Nachtsch ein Eis. Für die Kinder steht eine große Auswahl an Spielzeug bereit. Wenn dann noch ein DJ-Auftritt oder Livemusik hinzukommt, ist der Strandtag endgültig perfekt.

Wer es etwas aktiver mag und auch mal weiter auf den See hinaus möchte, hat außerdem die Möglichkeit das

Stand-up-Paddling-Angebot in Anspruch zu nehmen.

Jedoch beschränkt sich das gastronomische Angebot nicht nur auf die Sommersaison, sondern ist ganzjährig an die Jahreszeiten angepasst. Gleiches gilt für die geplanten Themenabende an Wochenenden wie zum Beispiel Mädelsabende, Karaoke-Events, Whiskey- oder auch Weihnachtsabende.

Kaffee und Kuchen stehen immer auf dem Menü. Genau wie frische Brötchen am Wochenende und an Feiertagen.

Es lohnt sich auf jeden Fall das Angebot im Blick zu haben und vorbeizukommen. Egal ob gemeinsam als Gruppe mit vorheriger Reservierung oder einfach mal so spontan. Das alles immer familienfreundlich und preiswert.



Farbenfrohe und erfrischende Cocktails direkt am Strand genießen. Das ist nur eines der vielen Angebote, das die Tiki-Bar für ihre Gäste bereit hält. (Foto: Tiki Bar)